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Ihre Frage an die Stadtverordnetenversammlung  
 
Guten Tag Herr Kelch und werte Stadtverordnete, 
 
in Anbetracht zukünftiger Öffnungsperspektiven die durch das RKI in beratender Funktion für 
das Bundesministerium für Gesundheit und letztlich die Bundesregierung gemacht werden, 
kommt folgende Frage auf: Beinhaltet eine zukünftige Teststrategie in der Stadt Cottbus, die 
Anzahl der durchzuführenden Tests zu reduzieren?  
 
Beinhaltet die Cottbuser Teststrategie – wie von der WHO empfohlen – eine positiv getestete 
Person die aber keine Symptome hat, ein zweites Mal zu testen? 
 
Welcher Ct-Wert wurde bei den PCR-Tests bisher durchschnittlich verwendet? 
 
Vielen Dank und freundliche Grüße, 
 
Andy Fichte  

 


